



チッキー

あなたの街の地域スポーツクラブ紹介

中央区地域スポーツクラブ大江戸日本橋・京橋



Maple
メープル



クラちゃん

●設立の背景とクラブ名の由来●

中央区地域スポーツクラブ大江戸日本橋・京橋Mapleは、地域の皆さまが気軽にスポーツや文化活動を楽しめる場として、2022年3月に設立されました。

「Maple」という名称には、かつて日本橋・京橋地区を流れていた紅葉川・楓川にちなみ、地域の人々が集い、成長し、色とりどりの活動を展開する場となることを願う思いが込められています。

●多彩な活動種目と活発なクラブ運営●

Mapleでは、子どもから大人まで幅広い年齢層が楽しめる多彩なプログラムを提供しています。一例をご紹介します。

▶サッカー：2024年4月より、SKYサッカーアカデミーとのコラボレーションで開設。コーチの指導のもと、技術向上だけでなく、チームワークやスポーツマンシップを学ぶ場として人気です。

▶テニス：橋本総業所属のプロコーチによる本格的な指導を受けられる経験者対象のテニス教室。全天候型の屋上校庭を使ったコートで技術向上できる人気のクラスです。

▶アコースティックギター教室：初心者向けの「はじめてクラス」を新設。親子で一緒に楽しめるレッスンが特徴で、気軽に楽器を始めたい方にぴったりです。

▶吹奏楽：ベアーズ ウィンド オーケストラによるコンサートを定期的に開催。地域の皆さまに音楽の楽しさを提供しています。

●地域とつながるイベント情報●

これまでに開催されたイベントでは、多くの方が参加し、交流の輪が広がりました。

◆サマーコンサート（2024年7月）：
阪本小学校屋上校庭で開催。夏の夜を彩る音楽とともに多くの家族が楽しい時間を過ごしました。

◆秋のファミリーコンサート（2024年11月）：
阪本小学校体育館で開催。家族連れで賑わいました。吹奏楽の迫力ある演奏が魅力の一つです。

◆0歳からのクリスマスコンサート（2024年12月）：
小さなお子さまも楽しめるクリスマスならではのプログラム。

●新たな取り組みと今後の展望●

最近では、新たにサッカーやアクロバットのプログラムを追加し、地域の子どもたちの体力向上と健全な育成を目指しています。今後は、他のスポーツや文化活動の充実も図り、より多くの世代が参加できるプログラムを展開予定です。

また、近隣企業とのコラボレーションプログラムでは、実業団チームから現役選手やプロコーチから指導を受けられるため参加にはキャンセル待ちがでるほど好評です。

●Mapleが大切にしていること●

Mapleは、世代を超えた人々がスポーツや文化活動を通して交流し、笑顔あふれるまちづくりを目指しています。地域コミュニティの活性化と健康増進を大切にし、誰もが気軽に参加できる環境づくりを心掛けています。

●直面する課題とその対応策●

現在、参加者のさらなる増加と多様なニーズに応えるプログラムの拡充が課題となっています。特に、平日に参加できない方々のための週末プログラムの充実や、新しい種目の導入を検討しています。地域の皆さまの意見を取り入れながら、より良いクラブ運営を目指していきます。

●今後の目標と意気込み●

今後は、地域の皆さまと協力しながら、多世代が共に楽しめる活動を増やしていきたいと考えています。また、地域資源を活用した独自のイベントやプログラムを企画し、Mapleを通じて地域全体のさらなる活性化に貢献していきたいと考えています。

～クラブプロフィール～

【設立】2022年4月 【主な活動場所】東京都中央区立阪本小学校

【活動種目】かけっこ／キンボールスポーツ／サッカー／合気道

／エンジョイ体操／スイミング／3×3／太極拳／タグラグビー／

ダブルダッチ／フラッグフットボール／日本舞踊／アコースティック

ギター／お囃子 など

【連絡先】info@maple.tokyo.jp

【HP】https://maple.tokyo.jp/



Maple写真館

～写真で見るMapleの活動～

①3人制バスケットボールのプロチーム TOKYO DIME の選手指導によるプログラム「3×3」



1

②③手軽に始められるタグラグビーはラグビー人気とともに参加者が増えています



2



3

⑤橋本総業HDテニスチーム 井上雷都氏の指導によるテニス教室



④お囃子でリズムと伝統を学びます



5